



わかしよう

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

たてわり班活動

6年生のリーダーを中心に縦割り班活動が行われています。
6月27日は、初めての活動日で班ごとにじゃんけんゲームを行いました。短い時間でしたが、楽しい時間を過ごしました。

7月9日には「なにかまタイム」が行われ、縦割り班ごとに長縄跳びに兆



戦しました。高学年生が、低学年のお友達の背中をそっと押す姿や、励ましの掛け声をかける様子が見られ、1年生から6年生までとても仲良く活動している姿が見られました。



活動が終わると、



「楽しかったよ。」とたくさんの子供たちの感想が聞かれました。2学期も楽しい活動をみんなで作りましょう。



若キャラ決まる たくさんの募集の中から、今年度の若キャラは、6年生の新海はるさんのデザインした「若草さんたろう」に決まりました。さんたろうは低・中・高学年が協力するという意味が込められています。



6年生、着衣泳の授業

山梨大学の金澤翔一先生を招いて6年生が「着衣泳」の授業を行いました。体育着を着てプールに入ると、服の重さに驚いていました。最初にクロールや平泳ぎをしました。泳いだ様子を聞くと、「重いっ」という声がたくさん聞かれました。講師の先生から、服を着ている場合は平泳ぎが泳ぎやすいことや、おぼれた人を見たら、助けに行くのではなく、ペットボトルなどを使い助けることを教えていただきました。ペットボトル1本でも体が浮くことを実際に体験してみました。夏は水の事故が多く発生します。ぜひご家庭でも水難事故の怖さについてご指導をお願いいたします。



着衣泳

生活科の学習

1年生はシャボン玉遊びをしました。様々な道具を使い大きなシャボン玉を作りました。2年生は野菜を育てています。赤くおいしそうなミニトマトが収穫できました。



シャボン玉遊び



野菜の観察 トマトの収穫

大きな輪が広がります。

1年生のおそうじ隊のことを紹介しました。最初1人で始まった校長室掃除ですが、今では自分のお掃除場所が終わると、5~6人の1年生が掃除をしに来てくれます。その話を聞いた高学年の子も様子を見に来ます。最初の一步は小さいけれど、やがて大きな力になっていく、小さな輪が大きな輪に広がっていくことを実感しています。きっとこの経験は1年生の大きな成長につながっていくことと思います。ありがとう1年生、これからもよろしくお願いします。

また、ごみを拾ってくれるお友達もたくさんいます。休み時間が終わると、ごみを拾って教室に戻ります。校長室にごみを見せに来てくれました。ありがとう。



若草小学校校名の看板を寄贈していただきました。

保護者(5年生と1年生)のお母さんより、仮設校舎の玄関に校名の看板を寄贈していただきました。いくつかのデザインを提示していただき、その中から、5・6年生に意見を聞き決めました。殺風景だった玄関が少し明るくなりました。ありがとうございました。



